
Editorial

HOY, luego de veinte años de funcionamiento, la Facultad Tecnológica de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas se ha convertido en un referente para muchas otras universidades a nivel nacional en lo que respecta a educación superior por ciclos propedéuticos. Es un motivo de orgullo para la Universidad, la cual celebra este cumpleaños con el apoyo y entusiasmo de toda su comunidad.

El 20 de febrero de 1995, y con el ánimo de solucionar problemas puntuales de acceso a la educación del Distrito Capital en la zona de Ciudad Bolívar, y en medio de fuertes presiones políticas, nace la Facultad Tecnológica de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. En sus inicios solo se ofrecían tres (3) programas académicos de nivel tecnológico: los programas de Tecnología Industrial, Tecnología Mecánica y Tecnología Eléctrica. Estos programas fueron ofrecidos en principio en convenio con la Universidad Tecnológica de Pereira, y las Unidades Tecnológicas de Santander. Un año más adelante entrarían en funcionamiento los programas de Tecnología en Sistematización de Datos y Tecnología en Construcciones Civiles. Muy pronto la Facultad apropió estos programas, adaptándolos a las necesidades particulares del Distrito Capital, y hoy son referentes para el diseño de programas a nivel nacional.

La Facultad Tecnológica ha crecido exponencialmente, no solo en cuanto a población estudiantil (más de 7 mil estudiantes activos, y proyecta recibir unos 3 mil más en los siguientes tres años en la nueva sede de 'El Ensueño'), sino también en capacidad (instalaciones y docentes) y programas académicos, en particular con los ciclos de ingeniería. La Facultad Tecnológica es una de las Facultades con mayor oferta en programas del área de ingeniería, y posee indicadores sobresalientes, como el de ocupación laboral de sus egresados en el campo de formación. Los programas de ingeniería por ciclos estructurados alrededor de los tecnológicos son: Ingeniería Eléctrica, Ingeniería en Control, Ingeniería en Telecomunicaciones, Ingeniería Civil, Ingeniería de Producción, Ingeniería en Telemática e Ingeniería Mecánica. Ya su comunidad de docentes posee una masa crítica formada y preparada para el ofrecimiento de programas a nivel de maestría, sin dejar de lado fortalezas como la investigación y la extensión. Sin lugar a duda la Facultad Tecnológica seguirá realizando grandes aportes a la ciudad y al país.

En este nuevo número de la revista deseamos agradecer a los árbitros por su excelente y oportuno trabajo evaluando los manuscritos postulados para publicación, y a la decanatura de la Facultad Tecnológica de la Universidad Distrital por su apoyo en la edición y publicación de este nuevo ejemplar. Además, agradecemos a la Editorial de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas por el acompañamiento brindado.

Ph.D(c) Prof. Fredy H. Martínez S.
Docente Facultad Tecnológica
Universidad Distrital Francisco José de Caldas